



Tanz- und Sportverein Co-Dance mit neuem Outfit

Co-Dance auf der Erfolgswelle

Dank grosser Beliebtheit wächst die Jugendabteilung Co-Dance aus Sommeri, Uttwil und Amriswil seit der Vereinsgründung 1997 fortlaufend.

pd- Aufgrund dieser erfreulichen Entwicklung sowie der Unterstützung der Sponsoren (Zürcher Aquatech Sommeri, Bühler Bedachungen und Bauspenglerei AG Romanshorn/ Uttwil, Good Berufs- und Laufbahnberatung Uttwil und der Bodensee Venenzentrumklinik Kreuzlingen) dürfen nun die jungen Co-Dancers begeistert in ihrem neuen Vereinsdress trainieren.

80 Mädchen trainieren in fünf Gruppen

Gerne nehmen die Trainer Auftritte aus der Region entgegen – der erste Showeinsatz im neuen Vereinsjahr

der Wega haben die jungen Co-Dancers mit ihrem neuen Tanz- und Akrobatikprogramm erfolgreich bestritten. Rund 80 Mädchen zwischen vier und siebzehn Jahren unterteilt in fünf Gruppen trainieren bis zu zwei Mal pro Woche in der Turnhalle der Bildungsstätte Sommeri und Uttwil. Unterstützt werden sie durch fünf engagierte Trainer/innen. Jährlich finden zwei Trainingsweekends mit Gasttrainern statt. Vor zwei Wochen mit der Zirkusakrobatik Diana Schönholzer.

Info-Box:

Unter der Homepage www.co-dance.ch sind laufend neue Aktivitäten des Tanz- und Sportvereins Co-Dance zu erfahren.

